

TEMPLO DE EL SAGRARIO

«El sagrario se encuentra inspirado en El Escorial, una de las construcciones más representativas de España».



De estilo herreriano, fue edificado en el siglo XVI (1535) con mano de obra indígena guiada por Fray Juan de Padilla y costeadada con la ayuda moral y económica del primer virrey de la nueva España, Don Antonio de Mendoza. En su interior cuenta con un retablo en cantería sobredorado en oro mientras que en la parte posterior del templo se encuentra la capilla expiatoria, cuya fachada es de los escasos ejemplos que subsisten del Barroco Colonial en Jalisco.

El sagrario también resguarda las reliquias de San Tranquilino Ubiarco, un mártir zapotlanense de la guerra cristera (1926 - 1929).



Ubicación

Ramón Corona #12, Ciudad Guzmán

Actividades

Actividades religiosas y/o patronales

Servicios

Misas diarias, dominicales y eventuales

Temporada y horarios de visita	Medios de acceso
--------------------------------	------------------

Abierto de 06:30 a 21:00 horas
 Todos los días del año

Camino asfaltado

Distancia desde presidencia municipal	Visitantes
---------------------------------------	------------

2 minutos caminando (170 m)

Locales, regionales

Categoría	Tipo	Subtipo	Jerarquía
-----------	------	---------	-----------

Cultural

Arquitectura y espacios
urbanos

Iglesias

1

Régimen de propiedad	Protección patrimonial
----------------------	------------------------

Propiedad eclesiástica

Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)

Institución que administra	Estilo
----------------------------	--------

Diócesis de Ciudad Guzmán

Herreriano

Contacto y sitios WEB

Tel: 341 412 3008

Email: N/A

WEB: www.facebook.com/parroquiadeelsagrariocd.guzman

Enlace a contenido multimedia

Link: [Visita virtual \(fotos y videos\)](#).

Créditos, referencias y bibliografía

Gobierno Municipal de Zapotlán el Grande (2011) Ciudad Guzmán, La cuna de grandes artistas. Vázquez & Murguía. México



CUSUR
 Centro Universitario del Sur

OTUSJAL